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本报讯 2月7日，经开区召开2017
年度基层党（工）委书记抓党建工作述
职评议会。市委组织部副县级组织员
陈英涛和市委党建办理论处处长秦儒
彬出席会议，航空港实验区管委会副
主任，经开区党工委书记、管委会主任
樊福太主持会议并作讲话，区党工委班
子成员、党的建设工作领导小组成员、
各基层党（工）委书记、分管负责人、部
分“两代表一委员”和基层党员群众代

表参加会议。
陈英涛对经开区基层党建工作进

行了点评。充分肯定全区党建责任有
效压实、党员教育管理从严从实、党建
载体有探索有创新，高度评价“四抓
四强”非公党建新局面、“一统六联”园
区党建新机制、“村改居”社区党建新
思路等特色亮点。同时，也指出了差
距和不足，他提出，要鼓励上下联动、
规范提升，抓好关键、狠抓落实，树牢

党建工作与经济社会发展“一盘棋”思
想，用钉钉子精神推进基层党建工作
高质量发展。

樊福太表示，2017年，全区基层党
组织和广大党员干部在产业发展、项目
推进、大气污染防治、“双迎”攻坚、信访
稳定等重大任务中，充分发挥了战斗堡
垒和先锋模范作用，为经开区经济社会
发展提供了坚实保证。
记者 李无双 通讯员 高寒冰

“全国文明校园”
花开郑州经开区
经开区实验小学

“全国文明校园”揭牌

本报讯 2月 2日，郑州经开区实验小
学举行“全国文明校园”揭牌仪式。航空港
实验区管委会副主任，经开区党工委书记、
管委会主任樊福太和区党工委委员、管委
会副主任李国立共同为“文明校园”揭牌。
区党政办、社区局等单位主要负责人，区教
文体局党委班子全体成员及实验小学全体
师生参加此次活动。揭牌仪式由区教文
体局局长关希哲主持。区文明办主任崔
红增宣读了中央文明办授予实验小学“全
国文明校园”的决定。李国立在讲话中希
望学校以这次揭牌为新起点，做好示范，为
经开区教育发展做出更大的贡献。实验小
学师生代表铿锵有力地诵读了《文明实小，
花开四溢》，抒发了他们对未来的信心与喜
悦之情。 记者 李无双 通讯员 郑然

市政府质量考核组考核
经开区质量工作完成情况

本报讯 2月 2日，郑州市政府质量工
作考核组对经开区质量工作目标责任完成
情况进行考核。考核组听取了经开区党工
委委员、管委会副主任师淑君关于经开区
2017年质量工作的汇报。2017年，经开区强
力推进质量强区战略。2017年中铁装备集
团申报国家质量奖，海马汽车、旭飞光电通过
省长质量奖现场审核，在第六届市长质量奖
评选中，经开区3家企业榜上有名，占全市获
奖企业的60%，按照主任质量奖评选细则，评
选出主任质量奖企业3家。郑州国际物流园
区创建“全国电子商务物流产业知名品牌创
建示范区”，郑州国际物流园区成功创建“河
南省级标准化示范区”。考核组深入部分企
业、施工工地、旅游景点等地，实地检查产品
质量、工程质量及服务质量，通过听取汇报、
查阅资料、召开座谈会等方式，全面详细了
解经开区质量工作情况，对经开区质量工
作给予高度评价。
记者 卢尚卿 通讯员 张春芳

经开区举行跨境电子商务
专项招商活动项目签约仪式

本报讯 经开区跨境电子商务企业专
项招商活动·项目签约仪式近日在管委会
622会议室顺利举行。经开区党工委委员、
管委会副主任刘洋，市商务局副调研员、机
关党委副书记郑利忠，市商务局电子商务
处处长张俊涛，以及签约项目企业和经开
区相关单位负责人出席。区商务局局长陈
晓东详细介绍了经开区跨境电商发展现
状、专项招商活动开展情况和签约企业概
况。郑利忠对郑州维纳斯信息科技有限公
司、天地民生集团、河南九州通医药有限公
司、SG Testing und Certification GmbH（德
国 SG测试和认证有限公司）等 5家电商企
业入驻经开区致欢迎词。刘洋代表经开区
分别与上述新入驻的电商企业签署了《项
目合作框架协议》，签约项目投资总额达
11.1亿元人民币。 记者 卢尚卿

翁杰明在我市调研汽车产业基地建设
加快打造郑州200万辆汽车产业集群

本报讯 2月 6日，省委常委、常务
副省长翁杰明，副省长刘伟赴郑州市
调研汽车产业基地建设，实地调研上
汽集团郑州分公司、东风日产郑州工
厂总装生产线，并召开现场办公会，研
究推进以郑州经开区为龙头、以中牟
等相关区域为支撑，加快打造郑州 200
万辆汽车产业集群。副市长史占勇陪
同调研。

翁杰明强调，要按照习近平总书记
关于发挥优势打好“四张牌”的重要指
示精神，把打造郑州 200万辆汽车产业

集群作为打好产业结构优化升级牌的
重中之重来落实。要围绕这一目标，着
力优化存量，推动现有汽车企业扩大产
能，优化产品结构；积极引进新的汽车
生产企业，适当扩充增量；打造完整产
业链，提升零部件本地配套率；用好千
亿级产业投资基金，开展资本+产业运
作；建设更加完善的、适合汽车产业发
展的物流体系，加强汽车金融等相应服
务业配套。要省市联动，建立强有力的
工作推进机制，统筹推进规划完善、政
策制定、问题协调、建设用地和环境容

量保障等工作。
刘伟指出，要制定实施三年行动计

划，完善思路举措，坚持燃油车提档和
新能源车扩量、现有产能扩大与深化开
放招商、基地建设与集群发展相结合，
优化空间和产业链布局，加快推进汽车
产业集群建设各项工作。

据悉，当天陪同省领导调研的还有
航空港实验区管委会副主任，经开区党
工委书记、管委会主任樊福太等。
河南日报记者 栾姗
郑报融媒记者 聂春洁 王赛华

本报讯 2月6日，经开区党工委召开
领导班子2017年度民主生活会。市委组
织部第四督导组一行到会指导。航空港
实验区管委员会副主任，经开区党工委书
记、管委会主任樊福太主持会议并作总结
讲话，区党工委班子成员参加会议。

樊福太首先代表区党工委领导班
子作对照检查，并带头作个人对照检
查、开展自我批评，接受各班子成员的
批评；领导班子成员随后也逐一作了对
照检查，开展批评和自我批评。大家突

出政治站位，围绕主题谈认识体会，切
实把自己摆进去，问题找得准，思想剖
析深，整改措施务实可行，互相批评开
诚布公，达到了发现问题、深化共识、增
进理解、共同提高的预期目的。

督导组组长袁葆林代表督导组进行
了点评。他说，经开区党工委这次民主生
活会紧扣主题，准备充分，内容充实，开出
了好的效果，是一次高质量的民主生活
会。下一步，要抓紧制定整改清单，主动
接受监督，抓好整改落实，同时组织好全

区各基层民主生活会和组织生活会。
樊福太总结中说，下一步，大家要

继续边学、边查、抓好整改，以此次民主
生活会为契机，坚定政治自觉，强化责
任担当，夯实工作作风；对查找出来的
问题，要制定整改措施，形成整改清单，
细化解决方案，做到立行立改；深入贯
彻落实中央八项规定实施细则和省市
相关落实办法，以永远在路上的韧劲，
驰而不息抓好作风建设。
记者 王赛华 通讯员 张文魁

经开区党工委召开领导班子2017年度民主生活会

深化共识 增进理解 共同提高

经开区2017年度基层党（工）委书记
抓党建工作述职评议会议召开

本报讯 2月8号，航空港实验区管
委会副主任，经开区党工委书记、管委
会主任樊福太，与党工委班子成员分别
带队，先后到区内企业、居民安置区、驻
军部队、宗教场所，看望慰问困难职工、
困难群众、建国前老党员、军属和宗教
人士代表等，代表区党工委、管委会为
他们送去新春的祝福，送上米、面、油等
慰问品，并详细询问了他们的工作、生
活及身体状况，嘱咐相关单位要了解他
们的切实需求，尽力帮助他们解决实际
问题，让全区人民共享发展成果。
记者 王赛华
通讯员 韩凤 薛宁 文/图

声声是祝福 句句是关怀
樊福太带队走访慰问困难群众、老党员


